

共に学び磨き進まん

日々向上 ~昨日より今日 今日より明日~

横中は
愉快だ
宇都宮

UTSUNOMIYA

10～11月は様々な行事がめじろ押し

前号では3年生の修学旅行と合唱コンクールを含む文化祭についてご紹介させていただきました。今号では、10月下旬に行われた1年生の冒険活動教室と、11月に全学年で行われたスポーツフェスティバルについてご紹介したいと思います。

【冒険活動教室 in Nature】

例年であれば、2泊3日の日程で行われるこの教室も、今年は市内全ての小中学校で日帰り実施となりました。本校は、10月28日（水）に行ってきましたが、まずまずの天候の中、色付き始めた里山にどっぷりと浸かり、様々な活動をとおして自然を満喫してきました。

今年の冒険活動教室は、2組の齋藤さんが考えてくれた「**異例の年 格別な友情 特別な感動**」のスローガンの下、各学級の実行委員を中心に計画・運営され、これまで以上に学級の輪（和）が強くなったことと思います。



午前中は各学級ごとに選択した活動、午後は個人で選択した活動の時間で、ニュースポーツや基地づくりキャンプ、マウンテンバイク、釣り、アドベンチャーゲームなど様々なアクティビティを仲間と協力しながら体験し、秋の一日を満喫してきました。この教室を通じて得たことを、ぜひ、今後の生活の中で生かして行って欲しいと思います。

【スポーツフェスティバル】 今年度は体育祭が実施できなかったため、それに代わる行事として各学年ごとに実施しました。準備や運営は各学年の実行委員の生徒が務め、初冬と思えない小春日和の陽気の中で心地よい汗を流しました。

◆1 学年

来年は体育祭ができることを願うばかりです。



◆2 学年



◆3 学年

